

Destaca Cuba trabajo con la FAO para impulsar proyectos agrícolas



La Habana, 5 jul (RHC) Cuba destacó su colaboración con la FAO, Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura para impulsar proyectos de desarrollo local.

A través de su cuenta en la red social Twitter el ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca afirmó que se está promoviendo la financiación por la cooperación internacional para la seguridad alimentaria a nivel de municipios en la nación caribeña.

Recientemente, el representante de ese organismo de la ONU en la mayor isla de las Antillas, Marcelo Resende, reconoció la labor de las autoridades para promover cada vez más la seguridad alimentaria en nuestro país.

La pasada semana el canciller cubano, Bruno Rodríguez, recibió al director general de la FAO, José Graziano da Silva, quien realizó una visita al país caribeño, donde asistió a la clausura del Séptimo Congreso Continental de la Coordinadora Latinoamérica de Organizaciones del Campo-Vía Campesina.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/195309-destaca-cuba-trabajo-con-la-fao-para-impulsar-proyectos-agricolas>



Radio Habana Cuba